

Confederación Nacional del Trabajo

Comité Regional de Cataluña



Nº.4

EL OCASO DE UNA REVOLUCION Y EL SINDICALISMO ESPAÑOL ".

Es dificil expresar con claridad nuestro instimos sentimientos, cuando vemos como circula el mundo alrededor de los dos polos, que por opuestos se atraen
del capitalismo occidental y del comunismo oriental.

Ambos polos se repelen tanto entre si que sus extremos se tocan hasta el extremo de confundirse en una sola cosa, y desde luego ambos con un solo fin, dominar el mundo cada uno en su esfera de influencia, ya que por lo visto la historia les ha enseñado y tal vez aprendido que a duo es más fâcil lograr su fundamental objetivo y si del duo es preciso pasar al trio, no nos quepa duda que también lo haran. Por lo tanto la revolución rusa con su estructura marxista-leninista ha resultado ser de un ecleticismo insondable y de una absoluta falta de Esscrupulos" revolucionarios, logrando enquistarse en el desarrollo internacional Revolucionario como un" caballo de Troya" del que hay que huir, si queremos que la autêntica revolución que es la nuestra y la de los obreros y la de todos aquellos que sabemos que el "Caballo de Troya" es el Estado que impera tanto en los paises capitalistas como en los llmados del campo del socialismo y al que hay que hacermascar elffeno de nuestra lucha consecuente decidida y con

3/ COMENTARIOS BIBLIOFILOS.

Acaba de llegar a mis manos, "Bos Anarquistas": Libro escrito por James Joll, profesor de So Antonis College Oxford.

Su contenido es un analisis biografico del movimiento anarquista Internacional desde los albores de su creación.

Situa el escritor su infancia en los pueblos estoicos. los herersiacos y anabaptistas, habiendo ya precursores en la edad media dandole a sus luchas revolucionarias caracteres acratas.

Determina como cuna del anarquismo Rusia, Francia y en menor grado España è Italia. Aunque reconode que en estos dos últimos paises fuè donde se forjo el verdadero movimiento revolucionario que aun perdura en nuestros dias.

Enumera la vida del gran Bakunin, el gran pensador quem junto al eminente Proudhon, dieron cauce a lo que hoy son las verdaderas rutas de la libertad y del progreso.

El pensamiento anarquista estaba tan unido a el, que su gran emigo Vissario n Belinky, dijo de el en una ocaisidno Ama las ideas, no a los hombres. Nos relata el proceso de su vida, su llegada a Paris en el 1840, sus contactos con Marx, sus discrepancias sociologicas. En una
reunión Marx le llamó idealista sentimental y el le contesto que era un gruñon, vano y traidor. Si analizamos
detenidamente estos dos caracteres llegamos a la conclusión en sus dispares ideas. El despota que se habia erigido en bandera y guia de la clase trabajadora, no hizo
más que causar mas ruina al convertirlos en teóricos.

be al poeta aleman Hrwegh: Losm dias de los cauces parlamentarios y de las asambleas nacionales se han extinguido, cualquiera que se plantee crudamense la cuestión, deberar confesarse que no halls utilidad aguna en estas formas

50 PM

1272:13

***ラミングである。

Alguna en estas formas anacrônicas sino solamete un interès, un interès formado e irreal. No creo en la lons-titución ni en las Leyes; la mas perfecta constitución no lograria satisfacuerme. Necesitamos algo distinfa; Inspiramos vida y un mundo sin leyes y por lo texto libre.

En el eño 1864, 1º de la Internacional, fijó su residencia en Italia, creando un gigantesco foco borate puyas ideas quedaron tan adheridas como la misma tierra.

Junto a esta cuapide del arber y de la elocuencia tenemos el gran Ktopotkin, el instigador incansablo, cumbre eminente del anarquismo.

En el são 1872, hiso su primer viaje a Europa, entrando en contacto con James Guillaume, el cuel a su ves lo puso con los relojeros de la región Suize del Jura., suedo tan impresionado del modo de pensar de aqueilas gentes y de su trato tan sencillo que decidió quedarse alli con ellos como un simple trabajador.

Quisas ses su primer paso dentro del movimiento anarquista internacional.

En Marzo de 1874, ha vuelto a Rusia, fuè encerrado en la fortaleza de PENRO y PLBLO (la tristemente famosa del paraiso soviético, en ella empezaron los Zares su obra destructiva y todavia cân persisten en ella los abanderados de la libertad.

En Agosto de 1876, llego a Inglaterra despuès de une fuga sin precedentes.

hurante 40 años fue el consejero y guia del movimiento anarquista internacional. De vuelta a, su tierra natal el año 1917, tuvo suficiente vida para ver como los defensores de las libertades de los pueblos destruian su obra y quisas su vida. Su muerte acaecida el 1921 se llovo el ultimo jiron de su bandera.

Les alabanses que Trotsky hizo a su ideal, son las que reflejan estas lineas: lo sun ustedes mas que unos pobres tipos completamente aislados. Están aca-

bados y han terminado ya con el papel que les corr rrespondia en esta revolución.

Cuan pocoveabia que aquella paradoja le iba a ser aplicada años después. Entre lobos anda el juego.

eus es la propiedad ? La propiedad es un robo.Frase pronunciada por Pierre Joseph Proudhon. Quien quiera que sea que para organizar la sociedad acuda a los
conceptàs de poder y de capital miente, porque no hay
más organozación del trabajo que la suspensión de este
capital ybeste poder= En vez de sociedades basadas en
la acomulación y circulación del capital en el ejerciese
cio de funciones de gobierno centralizadas, ha de ser
el trabajo realizado por el hombre lo que debe constituir el núcleo de toda organización social.

GARPE.

Comentario.

Ya ha aparecido el primer nº de C.N.T., organo de la Confederación Nacional del Trabajo poliniciativa y acuerdo de la Comisión de Propaganda del Comité Nacional, con ello podemos estar mas que satisfechos los que nos hallamos encuadrados dentro de la organización confederal anarcosindicalista y los que aún no lo estan, porque con este Boletin vamos a vibrar todos los que sentimos las ideas Acratas, ya que el movimiento se demuestra andando y aqui está nuestra presencia en la lucha contra el fascismo y sus secueces.

Muestro organo confederal es como un gran ventanal que mira hacia el horuzonte de la esperanza.

Para nosotros los que militamos en Cataluña, nos llena de satisfacción el comprobar que a nuestro Boletin-C.N.T. se une ahora otro que abarca toda el àrea macional. Nuestra sincera felicitación al C.N. por este logro.

Esperamos que poco a poco y a medida que vayan aumentando su potencia todas las Regionalew haran un

esfuerzos para que no falte la información a nuestro paladin.

1936 - 19 de Julio - 1939.

so ... El estallido revolucionario del 19 de Julio no habria surgido arrollador sin la presencia de la -.. J. J-N.T. y la F.A.I. en el mismo.

En el futuro, la vida pública española se basa ra en la libertad individual, en la imiciativa y la ac-"" " tracción directa e las unidades econômicas de productores sant giones. El espiritu del 19 de Julio se reproducira y permanecerà vivaz y constructivo, y este estado lògico de renovación servira de ejemple a todos los pueblos europeos que saludaron en 1936, el primer levantamiento social-revolucionario de un puetto contra la poderosa fuerza fascista europea." . De "España Libertaria" per A.y D. Proudhommeaux.

"Albert Camus, poco antes de gecibir el Premio Nomel de Literatura, decia en un acto publico: No habra Europa en tanto que haya Franco. Porque no hay unidad posible donde la conciencia està desgarrada. Y gran e ofensa a la conciencia europea es el manttenimiento de una dictedura, ilegal, y sangrienta, por las mismas naciones que pretendian y pretenden todavia luchar contra las dictaduras. No hay libertad, no hay portenir ni reposo posibles para cierto mumero de europeos, entre los que me cuento con tanto que el mas orgulloso de los pueblos sea mantenido en esclavitud, y en tanto el honor se convierta en escarnio en la misma tierra que nacido." Pe Fontaura en "Espoir".

rias, es realmente revelucionaria.

Viene de la pag. 7.

an wrong the second party of visited on a colling page our appropriate and The state of the s And the state of the same of the same

Carlotte State of the state of

de la idea. Cuerpos segados en flor en las primeras lineas de fuego. Carne podrida en carceles y presi7 dios. Suicidados para no habl ar con el enemigo. Hèroes de un pueblo inmensamente grande que pedia un sitio de honor, que merecido tiene, en la ancha faz de la tierra.El mundo les venia poqueño a nuestras juventudes; Eran el Universo nuevo y entero. A vosotros, amigos y hermanos que no menciono, a los más modestos y desconocidos van los recuerdos mas delicados, las palabras Que por ser sublimes ne scren nunca dichas. Sois la +-GENERACION SACRIFICADA. Simiento do comenterio. Raiz de la doctrina anarquista. Eclosión de lo que ha de ser el manana por vosotros idealizado. Si yo supidra escribir os diria algo así que a redactar no acierto: Vuestro sacrificio es la mas alta consagración del HOMBRE.

!Loor a la generación sacrificada, gloria del anarquismo!.

Poco se hablado de la cuarta generación de la C.N.T. La primera generación de los Lerenzo, Morago, Pellicer y Santiñon, ha pasado a la historia grande. La segunda simbolizada per Boal, Segui, Pestaña y Peiro, esta haciendo anales nuevos. La tercera que fue animada per Ascaso, Durruti, Garcia Oliver, Fedetica Montseny, por no dar mas nombres de hombres y mujeres, ha transcendido a todas partes. La cuarta generación, sacrificada despiadadamente, no ha sido glosada, salvo por dalgun libro escrito por los que nunca fueron compañeros y amigos.Y lo que la historia de la C.N.T. en la Revolución Española no mice ni menciona, para verguenza del que no hava perdido, comienza a ser glosado, tarde y con daño, por el acaecer de los heches que no puede ser escamptados por el odio, la envidia o lo que es peory el olympo injusto.

Nedie puede usurpar el puesto de los jovenes que es el de timoneles de la sociedad que alborca en el horizonte. Las revoluciones no mucren aplastadas por la tirania ni los hombres se van sin dejar huellas empapadas de sudor y sangre. Una empresa juvenil como

Viene de la pag 8

!AQUELLAS JUVENTUDES LIBERTARIAS!

¿Las tienes presentes en la memoria compañero amigo y compañera buena?. Como ababoles rojos y negros crecian los jovenes en el campo libertario. Eran los lobeznos - armados de la F.A.I., los hijos entrañables de la C.N.T.. !Hostia, que muchachada!! y que hombria la de aquellos hombres forjados en la lucha! Su fidelidad a la idea era completa.! Oh, idea madre de la juventud mas joven.

La memoria no es larga como un mal camino ni corta como un suspiro cortado. Es honda como un pozo, profunda como el mer. Nosotros no podemos elvidar al inteligente SENDEROS, el primer director de "Juventud Libre", a Monterde vigia de los estudiantes àcratas. Recordamos a Germinal Mingorance, martir y simbolo de la idea.Y a Camacho que parecia un Dios Griego. No es posible olvidar tampoco a Mâximo Franco, el Durruti de nuestra generación, ni a Evaristo Viñuales, el más sabio de todos, a quien llama bamos en la intimidad el "tato" grande", ni a Francisco Ponzan, cariñoso y lleno de imaginación creadora. Paradigmas de las Juventudes Libertarias fueron Pedro Trufo Rua, elegante como Lingg, el Lohengrin de la anarquia; Mariano Elmas carne de heroe y temple de Leon; los hermanos Carrato que pasaron a ser orientadores PREMATUROS de la especifica aragonesa, riojana y navarra. Alfredo Martinez, asesinado por los comúnistas durante los dias tragicos de Mayo; Conejero, el bondadoso; Vicente Rodriguez sociòlogo prefundo; Lòrez el idealista fusilado por el franquismo; Amador Franco, todo sonsibilidad y candor; Raul Carballeira, impaciente y soñador de inmensidades; Jacinto Rueda muerto a culatazos y cuchilladas. Estos nombres gloriosos representan nuestres mejores años. Ellos son los hermanos puros que nunca ehsuciaren sus labios, que jamas se ensañaron con los suyos. Ni con los enemigos cerebros para ser glosados por la pluma de Rabelais, Montaigne, Cervantes, Hugo y Goethe. Cariatides de